
VERBALE ASSEMBLEA DEI SOCI  

Il giorno giovedì 2 novembre 2017, presso la Sala Civica del Comune di 
Zambana, sita in via Don M. Pichler 3 a Zambana (TN) alle ore 20, in 
seconda convocazione essendo andata deserta l’assemblea in prima 
convocazione dello stesso giorno alle ore 19:00, si è riunita l’assemblea 
ordinaria Regionale dei soci Apnec Trentino Alto Adige.  

Premesso che gli aventi diritto sono stati regolarmente convocati e 
constatato che il numero dei presenti rende valida la seduta, il Presidente 
passa alla trattazione del seguente ordine del giorno:  

1. Formazione continua APNEC e crediti formativi 
2. Breve resoconto dell’evento gratuito organizzato a settembre 
3. Organizzazione evento gratuito soci APNEC del prossimo anno 
4. Pagina Facebook APNEC Regionale 
5. Cena Natalizia 
6. Varie ed eventuali 

 
Il Presidente, constata la presenza dei soci:  

Presidente Prossliner Martin, Segretario Francesconi Paolo, Consigliere 
Paoli Rossella, i soci Dossi Lara, Laureti Mauro, Dematte Dimitri, 
Guadagnini Giovanni Pietro.  

 

VERBALE 

 

1. Il Presidente Prossliner ricorda ai soci l’importanza di svolgere i 
crediti formativi necessari, ricordando cosa comporta il non aver 
raggiunto i crediti formativi necessari. L’assemblea all’unanimità è 
concorde con la proposta del socio Guadagnini di abolire dopo una 



certa età anagrafica l’obbligo di maturare i crediti formativi. Il 
Presidente si impegna a portare la proposta a livello nazionale e 
stabilire quale possa essere il limite di età. 

2. Il Consiglio Direttivo ringrazia le socie Dossi e Paoli per essersi 
prestate come relatrici allo stage formativo. Stage che è stato molto 
gradito dai partecipanti 

3. Per organizzare lo stage gratuito del prossimo anno si propongono 
Francesconi con uno stage sul Mantrailing in ambito educativo e 
Demattè con uno stage sul ruolo dell’educatore cinofilo in canile. 

4. Per quanto riguarda la pagina Facebook il Presidente raccomanda 
di fare attenzione a quanto si scrive trattandosi di una pagina 
ufficiale. Ogni pubblicazione deve essere avvallata dal Presidente. 
Si valuta la possibilità di creare appositi spazi per valorizzare il 
lavoro dei soci.  

5. Si stabilisce di organizzare una cena Natalizia Martedì 12 
Dicembre con luogo e orario da definirsi. Scopo dell’iniziativa è 
permettere ai soci di conoscersi meglio in una occasione informale. 

 

Non essendoci altri argomenti da discutere il Presidente dichiara sciolta 
l’Assemblea alle ore 9.30.  

IL SEGRETARIO  

Paolo Francesconi 

IL PRESIDENTE  

Martin Prossliner 

	


